

Projet : « Développer notre territoire - Accompagner nos Clubs »

Projet centré sur le développement des clubs en Centre-Val de Loire

Le comité régional Centre Val de Loire de tir à l'arc regroupe 104 clubs et comptait 4676 archers en 2024, ce qui en fait le premier comité régional en termes de taux de pénétration dans la population régionale.

Il est donc important de continuer les actions qui permettent d'accompagner et d'aider les clubs dans leur fonctionnement quotidien et dans la définition de leur projet pour l'Olympiade qui commence, de façon à permettre à tous les archers de pratiquer le tir à l'arc comme ils le souhaitent et dans les meilleures conditions.

Le programme proposé par notre liste n'a rien de révolutionnaire. Il s'appuie sur des actions déjà mises en place, à développer et à compléter.

L'ensemble de ces actions doit être coordonné pour faciliter la vie des clubs et les accompagner pour encadrer tous les publics, tout en permettant aux jeunes qui le souhaitent d'aller vers la compétition et le haut niveau. Les tournois poussins et jeunes en club, puis les concours de type spécial jeune sont les premières marches pour une découverte adaptée de la compétition et des différentes disciplines. A partir de 2025, le championnat régional jeune en salle sera détaché du championnat régional adulte, comme l'a été en 2024 le championnat régional jeune en TAE, afin de mieux répondre aux attentes de nos jeunes et de permettre pour eux le développement de la filière d'excellence.

Notre Equipe Technique Régionale (ETR) a été renforcée au cours des dernières saisons. Elle permet d'envisager de nouvelles actions pour les Cours de Perfectionnement Sportifs (CPS), les stages jeunes, ainsi que pour la formation des entraîneurs ; une nouvelle formation pour l'entraînement des archers para va ainsi être créée. La formation initiale des arbitres, avec de nombreux candidats inscrits pour les sessions d'examen à venir, connaîtra une nouvelle organisation.

Nous pourrions ainsi permettre aux archers de tous les clubs de pratiquer la ou les disciplines de leur choix en cibles anglaises et en parcours, de découvrir le run archery et même de redécouvrir le beursault, pour allier avenir et tradition.

Depuis déjà plusieurs années, au cours de chaque saison, des clubs de la région Centre Val de Loire (CVL) organisent de deux à trois championnats de France, tant en TAE qu'en disciplines de parcours ; ceci permet aux habitants de la région de découvrir notre sport et aux archers d'autres régions de découvrir le Centre Val de Loire. Nous continuerons à encourager et soutenir, notamment auprès des instances publiques, les clubs qui s'investissent dans ces organisations, car ils sont des vrais ambassadeurs de la mise en valeur de notre discipline et de notre territoire.

Des territoires sont encore vides - des « zones blanches » - que nous pouvons irriguer en menant une politique de déploiement grâce au recrutement récent de notre agent de développement.

Nous souhaitons que les présidents de club, qui forment désormais le corps électoral, s'associent par leur vote à notre projet pour... **Développer notre territoire - Accompagner nos Clubs.**